

Clama viuda del poeta y escritor Oscar Castro

"MARXISTAS PROFANAN MEMORIA DE MI MARIDO"

"No toleraré más que ni perseguidos de este Gobierno ni elementos de la Unidad Popular continúen profanando la memoria de mi marido".

Con estas palabras, la esposa del gran novelista y poeta ruscasino Oscar Castro, Inés Pradel, manifestó a TRIBUNA su total repudio a los irresponsables homenajes que los marxistas han realizado en estos días al cumplir 23 años del prematuro fallecimiento del gran escritor, y citando

siendo políticamente su nombre.

UNA GRAN FIGURA

No hay en Chile quien no conozca el nombre de Oscar Castro, escritor que jamás perteneció a partido político alguno, y que murió tempranamente a los 27 años de edad, legando a Chile una obra importante, obra que se conoce a través de libros tan divulgados como "Tiempo de sangre", "Comarca del Jambú", "La vida simplemente", y no

menos de 7 volúmenes de poemas que destacan por su sencillez y por el amor a la naturaleza que revelan.

Una abección pulmonar truncó prematuramente la vida del escritor el día 17 de noviembre de 1947, y desde entonces, tradicionalmente, los intelectuales de todo el país le han rendido anualmente los homenajes que merece esta figura singular de la literatura chilena.

TENEBROSOS HOMENAJES

Pero en este año, según la denuncia que hizo a TRIBUNA la viuda del escritor, Inés Pradel de Castro, estos homenajes han tenido un amargo desenlace que ella espera jamás se vuelva a repetir.

Contó Inés Pradel que en un acto conmemorativo que se realizó el 31 de octubre pasado en Ramagosa, algunos marxistas profanaron bochornosamente con los que pretendieron boicotear a un acto, la participación en la velada, lo que obligó a su esposa

ganarse a la suspensión del acto que todo Marxista había organizado en memoria de Oscar Castro, hijo mayor de la ciudad.

Pero en la noche del 3 de noviembre último los marxistas entusiasmados "se pasaron". Cuenta Inés Pradel que concurre como invitada "oficial" a un acto de homenaje al escritor que "siguiera" organizado en el teatro Gran Teatro. En los entreactos se escucharon groseros cantos políticos grabados por "artistas" de la Juventud Comunista, lo que produjo la natural indignación de los concurrentes, que abandonaron masivamente la velada.

"Que sea el Gobierno y los republicanos perseguidos de la UP —manifestó Inés Pradel— que en mi calidad de esposa de Oscar Castro, no concurriré de aquí en adelante a ningún homenaje en el que se pretenda insultar y mancillar políticamente el nombre de mi marido, que tuvo una trayectoria limpia y ajena a estos torcidos marxistas".

667352

La Tribuna Sto. 6-XI-72 p. 6

Marxistas profanan memoria de mi marido. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Marxistas profanan memoria de mi marido. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)